



## Necesario, incluir en la agenda de la interparlamentaria con Estados Unidos el tema de los jóvenes “dreamers”: Alfredo Femat

Durante el encuentro Diálogo con Jóvenes “Dreamers”, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Alfredo Femat Bañuelos (PT), aseguró que los legisladores federales están de su lado, sobre todo los diputados migrantes, quienes entienden mejor que nadie sus historias; por ello, en la próxima interparlamentaria con Estados Unidos buscarán poner en la mesa todo el asunto de su regularización.

<https://efekto10.com/necesario-incluir-en-la-agenda-de-la-interparlamentaria-con-estados-unidos-el-tema-de-los-jovenes-dreamers-alfredo-femat/>